
 

《講評》育成状況や見栄えについては申し分ありませんでした。特に、工夫として、土作りに大変力を入

れ、食堂の生ごみを利用した堆肥や敷地内の腐葉土を採集しての土作り、また、資材には自社の廃棄物な

どを利用するなど、エコ活動も実践し、対応されたことは大変評価できます。来年も社員の皆さんで是非

取り組んでいただきたいと思います。 


